

Karya Bhakti Satkowil Rehab RTLH di Karangtejo

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Nov 17, 2022 - 11:49



Kegiatan perehapan RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) dalam rangka Karya Bhakti TNI Satkowil Semester II tahun 2022 dengan tema "Karya Bakti Sebagai Upaya TNI AD Dalam Membantu Mengatasi Kesulitan Rakyat" dilaksanakan di rumah Ibu Marsiyam (45) Dusun Delok Desa Karangtejo Kecamatan Kedu, Temanggung. Kamis (17/11/2022).

TEMANGGUNG – Kegiatan perehapan RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) dalam rangka Karya Bhakti TNI Satkowil Semester II tahun 2022 dengan tema "Karya Bakti Sebagai Upaya TNI AD Dalam Membantu Mengatasi Kesulitan Rakyat" dilaksanakan di rumah Ibu Marsiyam (45) Dusun Delok Desa Karangtejo Kecamatan Kedu, Temanggung. Kamis (17/11/2022).

Adapun rehab yang dilakukan yakni berupa plesterisasi, pasang keramik serta pengecatan Plafon dan dinding di Rumah milik ibu Marsiyam dan Ibu Lilik sehingga rumah yang tadinya tidak layak huni menjadi layak huni.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Denver Micha H Napu, S.E, M.M melalui Pasiter (Perwira Seksi Teritorial) Kapten Inf Aris Setyanto menjelaskan kegiatan renovasi rumah tidak layak huni ini merupakan wujud perhatian dan kepedulian dari TNI AD. Khususnya Kodim 0706/Temanggung yang melaksanakan program karya bakti TNI Satkowl semester II Tahun Anggaran 2022.



“Kegiatan rehab rumah tidak layak huni ini diperuntukkan kepada warga masyarakat yang membutuhkan. Terutama bagi warga yang kondisi rumahnya benar-benar tidak layak huni,” jelasnya.

Lebih lanjut disampaikan terimakasih kepada pihak – pihak yang telah membantu dan mendukung pelaksanaan rehab rumah milik Ibu Marsiyam dan Ibu Lilik tersebut, termasuk semua pihak yang sudah membantu terwujudnya pelaksanaan program RTLH ini.

Marsiyam (45) mengucapkan ribuan terima kasih kepada TNI, ini merupakan suatu kebanggaan bagi kami.

” Terima kasih yang tak terhingga kami ucapkan kepada Bapak - bapak TNI yang telah meluangkan waktunya untuk membantu dan menyelenggarakan kegiatan ini sehingga kami mempunyai rumah yang layak untuk ditempati, ”ucap Ibu Marsiyam sembari berkaca - kaca.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706